

<https://mansabank.com/wp-content/uploads/2024/06/MANSA-BANK-renforce-ses-Fonds-Propres-de-5-milliards-de-FCFA.pdf>

<b>French</b>	<b>English</b>
<p><b>MANSA BANK renforce ses Fonds Propres de 5 milliards de FCFA</b></p>	<p><b>MANSA BANK Boosts Equity by 5 Billion CFA Franc</b></p>
<p>MANSA BANK et YEELLEN FINANCIAL FUND ont posé ce mardi 25 juin 2024, à Abidjan, un jalon important dans le secteur financier de la zone UEMOA en finalisant une Convention d’Emprunt Subordonné Convertible de 5 milliards de FCFA. Cet accord vise à renforcer les Fonds Propres complémentaires de MANSA BANK, anticipant ainsi les nouvelles exigences de capital social fixées dans l’espace économique et financier.</p>	<p>On Tuesday, June 25, 2024, in Abidjan, MANSA BANK and YEELLEN FINANCIAL FUND marked a significant milestone in the WAEMU financial sector by finalizing a 5 billion FCFA Convertible Subordinated Loan Agreement. This deal aims to enhance MANSA BANK’s additional equity, anticipating new capital requirements in the economic and financial sector.</p>
<p><b>Contexte et objectifs de la Convention</b></p>	<p><b>Context and Objectives of the Agreement</b></p>
<p>Lors de la cérémonie de signature de la convention qui porte sur un montant de 5 000 000 000 (cinq milliards) de FCFA, le 25 juin 2024, au siège de MANSA BANK à Cocody - Riviera Golf 4, le Fondateur, Directeur Général de MANSA BANK, El-Hassana KABA, a souligné l’importance d’avoir un niveau de Fonds Propres adéquat. « Depuis que MANSA BANK a commencé ses activités en 2020 et grâce à sa très bonne connaissance du marché, elle a toujours eu une très forte croissance. Nous avons fait en quatre ans ce qui devait être fait en 12 ou 15 ans. Et dans le secteur bancaire, le plus important est le niveau des Fonds Propres. Dès lors où on a une forte croissance, il faut anticiper en s’assurant que ladite croissance sera maintenue et continue. Et pour cela, il faut continuellement</p>	<p>During the signing ceremony held at MANSA BANK's headquarters in Cocody - Riviera Golf 4, Founder and Managing Director El-Hassana KABA emphasized the importance of maintaining adequate equity levels. "Since starting operations in 2020, MANSA BANK has experienced remarkable growth, achieving in four years what typically takes 12 to 15 years. In banking, equity levels are crucial. With rapid growth, it is vital to ensure this growth is sustainable by continuously strengthening our equity," he explained.</p>

<p>renforcer le niveau de ses Fonds Propres », a-t-il expliqué.</p>	
<p>Il s'est aussi félicité de la convergence de vues entre sa structure et son nouveau partenaire. « YEELLEN FINANCIAL FUND est un fonds africain et MANSABANK, une banque africaine. Il est bon de travailler avec des partenaires qui comprennent notre environnement, des partenaires qui ont aussi l'ambition de créer des Champions Africains. YEELLEN et MANSABANK s'inscrivent tous les deux dans la même approche, dans la même vision. C'est pourquoi ce type de partenariat nous réjouit et nous rassure », s'est-il réjoui.</p>	<p>KABA also praised the alignment of vision between MANSABANK and its new partner. "YEELLEN FINANCIAL FUND is an African fund, and MANSABANK is an African bank. It's beneficial to collaborate with partners who understand our environment and share the ambition to create African Champions. Both YEELLEN and MANSABANK are committed to the same approach and vision. This partnership is both pleasing and reassuring," he said.</p>
<p><b>Soutenir les Champions Africains</b></p>	<p><b>Supporting African Champions</b></p>
<p>Pour sa part, Noël Yawo EKLO, Directeur Général de YEELLEN FINANCIAL FUND, s'est dit aussi très satisfait de la signature du présent partenariat. C'est l'une des vocations de sa structure existant depuis 1995 de soutenir les Champions ou futurs Champions nationaux et régionaux, a-t-il martelé.</p>	<p>Noël Yawo EKLO, Managing Director of YEELLEN FINANCIAL FUND, expressed his satisfaction with the partnership. He highlighted that one of YEELLEN's missions since its inception in 1995 is to support national and regional champions or future champions.</p>
<p>« MANSABANK a beaucoup progressé ces dernières années. C'est assez rare pour les nouveaux entrants dans le secteur bancaire. Notre rôle est simplement d'accompagner ce plan de développement qui va plus vite que prévu. C'est donc avec joie que nous mettons aujourd'hui en place ce partenariat pour renforcer les Fonds Propres de la banque et lui permettre non seulement de se conformer à la nouvelle réglementation en termes de capital social et de Fonds Propres, mais aussi d'accompagner cette évolution qui, manifestement, nous amènera, dans quelques années, à des niveaux encore plus importants », a-t-il indiqué.</p>	<p>"MANSABANK has made significant strides in recent years, a rare feat for new entrants in the banking sector. Our role is to support this development plan, which is progressing faster than expected. We are delighted to establish this partnership to strengthen the bank's equity, enabling it to comply with new capital and equity regulations and support its growth, which is set to reach even higher levels in the coming years," EKLO stated.</p>

<p>Sous réserve de l’approbation des Autorités de Supervision, MANSABANK sera en mesure de respecter les nouvelles exigences de capital social fixées à 20 milliards de FCFA bien avant le délai d’entrée en vigueur fixé au 01 Janvier 2027 dans l’espace UEMOA. Cette anticipation permettra à la banque de consolider sa position concurrentielle et d’accroître sa capacité à soutenir les besoins de financement des PME à travers la région.</p>	<p>With approval from Supervisory Authorities, MANSABANK is set to meet the new capital requirements of 20 billion FCFA well before the January 1, 2027 deadline in the WAEMU region. This proactive approach will help consolidate the bank's competitive position and enhance its ability to finance SMEs across the region.</p>
<p>« Nous pensons que ce type de convention ne peut que renforcer la résilience de MANSABANK pour rassurer nos clients, partenaires et régulateurs. Nous sommes donc heureux aujourd'hui de cette signature qui augure de bons lendemains et qui va nous permettre de créer davantage de Champions Africains », s’est félicité M. KABA.</p>	<p>"This agreement strengthens MANSABANK's resilience, reassuring our clients, partners, and regulators. We are pleased with this signing, which bodes well for the future and will help us create more African Champions," KABA concluded.</p>
<p><b>À propos de MANSABANK</b></p>	<p><b>About MANSABANK</b></p>
<p>MANSABANK, au capital de 15 707 650 000 F CFA et filiale de MANSABANK Financial Group, a effectivement démarré ses activités le 23 janvier 2020. Entièrement détenue par des capitaux ouest-africain et majoritairement ivoirien, MANSABANK a été créée par des banquiers chevronnés ayant une connaissance inégalée des marchés africains avec un objectif affiché de créer et de promouvoir des champions africains locaux et régionaux, de favoriser la véritable inclusion financière en s'appuyant sur les technologies numériques à travers un partenariat solide et stratégique avec les Telcos et les Fintech.</p> <p><a href="http://www.mansabank.com">www.mansabank.com</a></p>	<p>With a capital of 15,707,650,000 FCFA, MANSABANK, a subsidiary of MANSABANK Financial Group, began operations on January 23, 2020. The bank is entirely owned by West African capital, primarily Ivorian, and was founded by seasoned bankers with unparalleled knowledge of African markets. Their goal is to create and promote local and regional African champions and foster true financial inclusion by leveraging digital technologies through strategic partnerships with Telcos and Fintechs.</p> <p><a href="http://www.mansabank.com">www.mansabank.com</a></p>

<p><b>À propos du Groupe Cauris Management / Yeelen Capital</b></p>	<p><b>About Cauris Management Group / Yeelen Capital</b></p>
<p>Cauris Management est une société de gestion de fonds de capital-investissement active sur le segment des PME en Afrique de l'Ouest depuis 1995. Elle a créé le Consortium Yeelen Capital en 2016 pour la gestion de Yeelen Financial Fund d'une taille de 50 millions d'euros dédié au secteur financier de l'UEMOA. Yeelen Capital est constitué de Cauris Management, M. Paul Derreumaux, fondateur du Groupe Bank Of Africa, M. Amadou Raimi, ancien Président de Deloitte France et Vice-Président de Deloitte Monde et Finactu. L'équipe du groupe Cauris Management / Yeelen Capital a réalisé 51 investissements dont 44 cessions depuis l'origine. Le portefeuille comprend des participations dans des secteurs aussi diversifiés que l'agroalimentaire, les services financiers, l'hôtellerie, les télécoms, la distribution, l'énergie, etc. Le groupe Cauris Management / Yeelen Capital opère à partir de Abidjan et Lomé.</p> <p><a href="http://www.caurismanagement.com">www.caurismanagement.com</a></p>	<p>Cauris Management has been active in the private equity sector for SMEs in West Africa since 1995. In 2016, it formed the Yeelen Capital Consortium to manage Yeelen Financial Fund, a 50 million euro fund dedicated to the WAEMU financial sector. Yeelen Capital includes Cauris Management, Paul Derreumaux (founder of Bank Of Africa Group), Amadou Raimi (former President of Deloitte France and Vice-President of Deloitte World), and Finactu. The Cauris Management / Yeelen Capital team has made 51 investments and 44 exits since its inception, with a portfolio spanning agribusiness, financial services, hospitality, telecommunications, distribution, energy, and more. The group operates from Abidjan and Lomé.</p> <p><a href="http://www.caurismanagement.com">www.caurismanagement.com</a></p>